

きら 煌めき金剛 ダイヤモンド

令和7年度 金剛小学校だより
令和7年11月25日
校長 今岡 康則

150年 金の如く 剛い絆 輝く未来！ 金剛小 ～金剛小学校創立150周年～

11月15日（土）、創立150周年を祝うかのような快晴のなか、八代市長 小野泰輔 様をはじめ、多数のご来賓の方にご臨席いただき、金剛小学校創立150周年記念式典を行うことができました。

金剛小学校は、明治8年1月に高植尋常小学校として開校され、幾多の変遷を経て現在の金剛小学校となっています。これまで金剛小学校に関わられてきた多くの皆様の意思を受け継ぎ、実行委員会の皆様や地域の皆様、保護者の皆様のご理解とご協力のもと、多くの方々にご来校いただき、盛況の内に終えられたことを大変ありがとうございました、そして嬉しく思っております。

午前中は、多数の来賓の方々にご臨席いただいた式典と、本校の卒業生である古川大晃さんの講演、児童発表がありました。後日、子供たちが書いた感想（日記）を読ませてもらうと、いろいろな方からお話を伺ったことで、“これらかの金剛小学校をより一層よい学校にしていきたい”という思いや、古川さんのお話から、“自分も夢を実現するために最後まで諦めずに努力していきたい”という思いなどが伝わってきました。

そして、午後からは金剛フェスタがコロナ禍以来久しぶりに開催されました。風船飛ばしから始まったフェスタでしたが、快晴の空に舞い上がった風船はとてもきれいで、心も晴れやかになりました。子供たちはいろいろなお店でおいしいものをたくさん食べたり、動物とふれあったり、ミニSLに乗車したりとても楽しい時間が過ごせたようです。

これまで、企画から準備、当日の運営までを行っていただいた実行委員会の皆様、そして、たくさんの協賛・ご支援・ご協力いただいた方々に、改めて感謝申し上げます。

これからも金剛小学校へのご支援もあわせてよろしくお願いいたします。



様々な行事で、保護者・地域の方々にお世話になっております！

11月13日（木）、2年生の漁港見学でした。あいにくの雨で海には出られませんでしたが、漁協の方々や保護者の方々にお世話いただき、漁業について教えてもらったり、おいしい料理をいただいたりしました。



11月18日（火）、6年生が山江村の山田小と万江小の子供たちとの交流学習を行いました。これは、令和2年7月豪雨により山などから流出した流木等が河川の環境に大きな影響を与えていることから、球磨川河口の清掃活動を行おうという「海幸・山幸プロジェクト」の一貫として行われているものです。当日は、午前中、金剛小学校で漁協の方から講話を聞いたり、交流したりし、午後から水島神社付近の清掃活動を行いました。清掃活動には、保護者の方にもお手伝いいただき、ありがとうございました。



《12月行事予定》

2・3日（火・水）県学調・市学調

4日（木）5年振替休業日〔6日（土）分〕

6日（土）5年山江村「鎮山親水」植樹祭

8日（月）わくわく校外学習

11日（木）児童集会〔美化・放送委員会〕

12日（金）フリー参観デー・学校運営協議会

15日～19日 教育相談週間

22日（月）6年ブロック別球技大会

24日（水）終業式